

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>AF-0535/2014</b>	

# Anfrage

Herr Uwe Schenke  
Stadtratsmitglied

<b>Betreff</b>
<b>Anfrage des Stadtrates Herrn Schenke - Brückensanierung</b>

## **I. Sachverhalt**

Dass der schlechte Zustand vieler Brücken die Kommunen sorgt, ist seit Jahren landauf, landab zu hören. Dass es auch die Stadt Eisenach betrifft, machen jüngst aufgestellte Warnbaken auf der Brücke Karolinenstraße, aber auch die seit 6 Jahren gesperrte Brücke Naumann Straße bewusst. Die Stadt trägt die Verantwortung für die Instandsetzung von 52 Brücken.

## **II. Fragestellung**

1. Wie viele Brücken in Eisenach sind gegenwärtig sanierungsbedürftig?
2. Welche finanzielle Mittel steht der Stadt Eisenach für die Brückensanierung zur Verfügung?
3. Gibt es Gespräche mit der Landesregierung über ein gemeinsam abgestimmtes Brückensanierungsprogramm?
4. Inwieweit nutzt die Stadt Eisenach bereitgestellte Förderprogramme von Bund oder Land?

Herr Uwe Schenke  
Stadtratsmitglied